

Unsere Grüne Glasfaser übernimmt InfraFibre Germany und wird damit zu einem der größten Glasfaseranbieter Deutschlands

*Ismaning / Unterschleißheim, 05.12.2024: **Grünes Licht von den Kontrollbehörden: Unsere Grüne Glasfaser (UGG) übernimmt InfraFibre Germany (IFG) mit ihren Konzerngesellschaften LEONET und Breitbandversorgung Deutschland (BBV) sowie InfraFibre Networks. UGG, das Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica Gruppe, steigt damit zu einem der größten Glasfaserinfrastrukturanbieter Deutschlands auf. Gemeinsam mit den Gesellschaften der IFG sollen in den nächsten Jahren 2,2 Millionen Haushalte in meist ländlichen Regionen Deutschlands mit leistungsfähiger Glasfaser versorgt werden.***

UGG und InfraFibre Germany sind in acht Bundesländern aktiv. Mit der Übernahme der IFG-Gruppe wird **UGG** zu einem der größten, eigenwirtschaftlichen Glasfaserinfrastrukturanbieter Deutschlands. Derzeit befinden sich durch beide Unternehmen über eine Millionen Haushalte im Ausbau oder wurden bereits erschlossen.

„Wir freuen uns sehr, das IFG-Team mit seinen regional starken Unternehmen und Marken nun unter dem Dach von UGG begrüßen zu dürfen“, sagt Unsere Grüne Glasfaser **CEO Jens Prautzsch**. „Unserem Anspruch bleiben wir unverändert treu: Wir verlegen nicht einfach nur Kabel – wir ermöglichen ländlichen Regionen endlich den Weg in die digitale Zukunft.“ Unsere Grüne Glasfaser verlegt modernste Glasfasernetze in mit schnellem Internet unterversorgten Gemeinden und Kommunen.

### **Offenes Netz mit mehr Auswahl für Endkund:innen**

Das Unternehmen setzt weiterhin auf ein offenes Zugangsmodell für alle Internetdienstleister, und damit auf Netzneutralität auf dem Glasfasernetz von UGG. Durch die Übernahme kommen mit **LEONET** und der **BBV-Marke toni** erstmals zwei eigene Internet Service Provider (ISPs) auf das Netz von UGG, womit das Angebot für Endkund:innen noch größer und vielfältiger wird. Die neuen hauseigenen ISPs ergänzen somit das Angebot der bereits auf dem offenen UGG-Netz vorhandenen Internetdienstleister.

### **Projekte werden wie geplant umgesetzt**

Im Zusammenhang mit der Übernahme sind keine Änderungen an den Ausbauplänen für Gemeinden, Ausbaupartner und Kund:innen geplant. Alle Absichtserklärungen bleiben bestehen, alle geplanten Projekte werden wie beabsichtigt ausgeführt. Verträge mit UGG und

IFG (BBV/LEONET) behalten weiterhin ihre Gültigkeit. „In Zeiten, in denen die Qualität der Internetanbindung einen erheblichen Einfluss auf die Zukunftsfähigkeit von ganzen Regionen hat, ist es uns wichtig, dass wir unsere Geschwindigkeit im Glasfaserausbau weiterhin hochhalten,“ betont **Prautzsch**.

„Wir blicken voller Optimismus in die gemeinsame Zukunft“, erklärt **Jürgen Hansjosten, CEO der Infracible Germany**. „Unsere Unternehmen ergänzen sich hervorragend. So können wir einerseits die Schlagkraft bei der Realisierung neuer Glasfaserausbau-Projekte gemeinsam deutlich erhöhen, zum anderen bringen wir mit LEONET und BBV/toni zwei erfahrene Internetserviceprovider mit einem attraktiven Produktportfolio mit ein, mittels derer die Angebotsvielfalt für Verbraucher:innen gesteigert wird.“

**Unsere Grüne Glasfaser (UGG)** ist ein im Jahr 2020 gegründetes Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und Telefónica. Das Unternehmen verlegt modernste Glasfasernetze und stellt diese allen kooperierenden Internetdiensteanbietern offen zur Verfügung (Open Access). Die Glasfaserleitungen werden dabei direkt bis in jedes Haus verlegt, sogenanntes Fiber-To-The-Home (kurz: FTTH). Zudem bietet Unsere Grüne Glasfaser zusätzlich spezielle Services und Lösungen für Mehrfamilienhäuser und Wohnungswirtschaften an.

#### Über Infracible

Infracible Germany GmbH investiert wie UGG schwerpunktmäßig im ländlichen Raum in den Ausbau von Glasfasernetzen und bringt neben der **Infracible Networks (IFN)**, in der die Bau- und Technik-Einheiten gebündelt sind, mit **LEONET** und **Breitbandversorgung Deutschland (BBV)** nun auch Glasfaser-Endkundenangebote mit in das neue Unternehmen. LEONET treibt dabei den Glasfaserausbau in Bayern voran. Mit mehr als 4.000 km Glasfasernetz verfügt das Unternehmen über eines der größten Glasfasernetze Bayerns. BBV mit Sitz in Dreieich im Rhein-Main-Gebiet wiederum konzentriert sich auf den eigenwirtschaftlichen, Glasfaserausbau eher ländlich geprägter Regionen in Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und Thüringen. Beide Unternehmen stellen innovative Internetdienste mit Gigabit-Geschwindigkeit sowie Telefonie- und TV-Dienste bereit.

#### Pressekontakt:

Unsere Grüne Glasfaser

M: [communications@ugg.tech](mailto:communications@ugg.tech)

Infracible Germany

M: [Unternehmenskommunikation@infracible.de](mailto:Unternehmenskommunikation@infracible.de)

#### Agenturkontakt:

WE Communications

M: [we-ugg@we-worldwide.com](mailto:we-ugg@we-worldwide.com)